



MAIRENA DEL ALJARAFE n.º 3 - NOVIEMBRE MAIRENA DEL ALJARAFE n.º 3 - NOVIEMBRE MAIRENA DEL ALJARAFE n.º 3

*aljibe*  
GACETA MUNICIPAL

## IV EXPOSICION DE ARTISTAS PLASTICOS DE MAIRENA DEL ALJARAFE



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe, dentro de su Plan de Actividades para el curso 85/86, integrado por Talleres Municipales, ciclos de mesas redondas, charlas, debates, coloquios, representaciones teatrales, proyecciones de películas y diapositivas, exposiciones, salidas y visitas culturales, excursiones, Festival de Danzas Populares, Colonias Juveniles de Verano, incluyó la IV Exposición de Artistas Plásticos de Mairena del Aljarafe.

El objetivo de esta muestra artística fue acercar el arte y la cultura al pueblo: que los vecinos y vecinas de nuestro municipio que lo deseen tengan la oportunidad de recrearse contemplando pinturas al óleo, acuarelas, grabados, esculturas y cerámicas realizadas por sus propios vecinos, algunos de renombre nacional e internacional, que plasma-

ron en sus obras la luz, belleza y frescura de su tierra aljarafeña.

Desde 1982, año en que se celebró la I.ª Exposición, se continuó trabajando edición tras edición por la promoción del arte en el municipio, ofreciendo a los artistas mairenenses una oportunidad más de darse a conocer, de mostrar sus trabajos, de comunicarse con su pueblo a través del lenguaje plástico de sus manos, pinceles y buriles.

La exposición permaneció abierta desde el 14 al 20 de junio, contó con la asistencia masiva de los ciudadanos de Mairena y las visitas de los escolares del pueblo. El Salón de Actos del Ayuntamiento estuvo abierto mañana y tarde a todos los interesados por el arte y la cultura.

Una extensa lista de firmas consagradas y reconocidas por la crítica compuso la IV Exposición de Ar-

tistas Plásticos: María y Ricardo Arjonilla, Rafael Atencia, Rolando Campos, Manuel Alvarez, Juan Cárceles, Manuel Castaño, José Castro, Paco Cuadrado, Maribel García, Esther Garrido, Isabel Gisbert, Horacio Hermoso, Cristóbal Muñoz, Natividad Peralbo, Lourdes Rodríguez y Manuel Vela.

Es intención y firme propósito de artistas y Ayuntamiento continuar en años sucesivos realizando exposiciones colectivas como la pasada, e iniciar las gestiones y trabajos tendentes a la prolongación de las mismas en salas de arte de la capital.

Con el deseo de superar cada año el éxito alcanzado, dar la mayor difusión al arte de nuestro pueblo y facilitar el acceso a la cultura a todos los interesados se clausuró la IV Exposición de Artistas Plásticos de Mairena del Aljarafe.

CARLOS M.ª VAZQUEZ

